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ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ КЛАСТЕРНОГО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ОБРАЗОВАНИЯ, НАУКИ И 

ПРОИЗВОДСТВА НА РЕГИОНАЛЬНОМ УРОВНЕ 

 

Г.А. Афанасьева 

 

Рассматривается эволюция понятий «кластер» и «образовательный кластер». Выявлены 

отличительные черты отраслевого образовательного кластера, определены правила, по которым должен 

развиваться образовательный кластер в рамках интеграции образования, науки и производства. 

Определены закономерности образования и развития кластеров. 

Ключевые слова: кластер, образовательный кластер, интеграция образования, науки и производства. 

 

 

G.A. Afanasieva 

Theoretical bases of education cluster interaction, science and production on the regional level 
The evolution of the concepts of the "cluster" and "educational cluster" are considered. It is identified the 

distinctive features of the educational branch of the cluster, defined the rules that must be developed within the 

educational cluster integration of education, science and industry. The regularities of the formation and 

development of clusters are analyzed.  
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